

de dos vías: meseta Alicante - Valencia, a través del valle del Júcar, y meseta Murcia siguiendo el río Segura: el cambio de estructuras industriales, con una agrupación de empresarios y renovación de los talleres artesanales: la abundancia de materias primas agrícolas; y, sobre todo, el proyecto de polígono industrial de Campollano, en Albacete capital.

Por último delimitar los distritos comarcales de organización provincial; esto es, los núcleos rectores que rigen el conjunto provincial. Destacar la capital provincial que “como núcleo rector... domina casi el 60 por cien de la provincia y contrasta con las pequeñas áreas organizadas por La Roda, Casas Ibáñez, Almansa y Hellín”.⁶ La fuerte función centralizadora de la capital debilita la función rectora de los núcleos locales, necesaria para un desarrollo equilibrado de la respectiva comarca. Es urgente aminorar este desequilibrio comarcal para conseguir un desarrollo armónico de la provincia.

A.C.G.

6) JOSE SANCHEZ SANCHEZ. *G^a. de Albacete*. C.S.I.C. Confederación Española de Centros de Estudios Locales. Albacete 1982.